
喜士定西街一一六號地产・1［活言貨公司對面 
^^^^LK^PRINCESS^CARNI VAL
CRUISES^^JL^,佛羅里建及 加勒比海一流享受，歌迎家庭參加 特價由美金845元起

*直航香港橇票連酒店四晚1199元起
*賭城來回299元起建酒店三晚24g元起 
來夏威夷來回3g玩起連酒店一遇599元 起
*多倫多 單程 204元起 来回 299无起 
米滿地可 Jit程 249元起 來回 359元起 
米誕 省 來回 319元起 倫敦 599元起. 
★回台禅察總曜：例加航、国泰、華航及泰航■ 
新航線西雅I■直飛台北有特債/備早預訂/

本世尊金旅遊或新移民麼藥保險
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VICK, McPHEE & LIU 律師樓 
劉伯納天均律師 

BERNARD LIU 肝

本律師現常駐香港及台湾 
，主持分行紫務，接辦有 
關加拿大法律之案件。

移民 商業 地產 按揭 遺產 債務、
各分行以中文，英文及粵語，國語， 
英語，爲加拿大，香港，台湾；廣東，］
..韓国各地之客户服務 

^^^: 也

SUHTE 1275-1166~一，@ 
W. GEORGIA STREET W
VANCOUVER, B.C. V6£ 4E6 

Tel.(604)682-0磔
Fax.(604)688-8615

3 中IR年打街1-3黄
E中建A：收1122室 電話：5-2240492 ・文傳眞：(852) 8452149+ 電訊：82579 VICMC HX

S "台旅行地址：

E 台北市南京東路三段 
匕346*六11603室
［電話：(2)781-7325

■ 
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壮■文傳眞(2)731-9615
^^^京==后=巨w=q=aw (604)684-4151

CHINATOWN POSTAL OUTLET 華第邦改局

i恒研川n/AL
PRESIDENT TRAVEL AGENCY LTD.

116 W, H・stlncs 51. V・ncou、or. B.( V8B ICB {.n.d.

登財信箱

11 —I丄
全面性服務：

快速、郵包、掛號 
新舊銀紙、及硬幣 
集郵中心旅行支票 
各國應價、高速電滙 
圖文傳眞、大小過修 
証件照片、即影即有

一小畤冲印

4
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^____________  

BUY YOUR 
SIAMPS HERE 
rxrv^^xAxrxG) ◎ ◎

印

Air Mail Par avion
文件翻印 票

%3
柯達科技、電腦監印■柯達相材■優質服務」

業国•励 琳

CORENG ENTERPRISES CORPORATION
523 Main Street. Vancouver. B.C.. V6A 2V1, Canada ・ Telephone: (604) 668-7225 ・ Fax: (604) 688-5665

滙豐銀行樓宇按揭服務,助您有個安樂窩

滙豐銀行樓宇按揭服務是應閣下個別需求而設計, 
優點特多：

20/20提早還款辦法，可使閣下縮減按揭 
貸款年期及節省利息支出
可預先安排貸款額,母須臨急周張
如資料齊備，貸款可於24小時內安排 
六十天期利率保証，免受市場利率波動影响 
可採用定息按揭

■

Hongkong Bank of Canada 
滙豐銀行

■*■履行
副總裁雑絞理 秋樂弼 私人信貸主任 方宗俵 
885 West Georgia Street 
Vancouver, 8.C.
(604) 685-1000

加拿大■信比曼■行
温■■■■分行 
繰沖 笳■根
6115理 何冬惠蘭
601 Main Streel 
N^ncouver, B.C.
(604) 668-4682

il爵華■0分行 
麗理 李景■
*界算何部紹寸
530 Main Street 
Vancouver, 
(604)683-9611

■列治分行
■理 猊頰密 
51靜秀樂美鍋
5812 Cambie Street
Vancouver, B.C.
(604) 325-1868

列治文新華■分行 
JV理■*文 
*冉片 係水亮
#1206191 
“estminstef Hwy.
Richmond, B.C.
(604)276・8700
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-吉會 八名北京吉他手卅一 

日晚在北亠善樂■
為部份 

中國後勤委員、人大代表 

獻上了一 
台高水準的古典 

吉他音樂會。

這些吉他手均為中國 

廣播背年吉他柒團的成員 

、剛剛從澳門r
新春 8
術 

節一載譽歸來國際知名的

中國的十年規副和1
八五 
增長速度保持在百分之六，這個計劃是經過 
理分工、協調發展放到十分重要的地位。

J

計*
绢要，為十一億中！1

人 
努力可以連到的，又是留有餘地的。

根據這一特點，中國將有計劃建設二批

描绚了一幅宏偉藍圖。參加此

按照第二步戰略目標的要求，到二00  
基礎設施和基礎工業項目，利用現代技術改

次大會的政協委員在討論這一 
0

年
，糧食將達到五億嚐、煤十四佬ip

、發 
造傳统工業，加快經濟改革和對外開放步伐。

特
 

稿

绸要時，既談到了它的特點，
電量一萬一千億千瓦小時、鋼鐵八千萬
"6以 

也毫無違言地指出其在執行遇 
上
。委員們認為，這是一個值得自豪的

難 K
問題不容忽視 

委員們指出，中國財政狀况進一步拮據 

•，全國工業企業虧損面擴大，虧損額增加；

程中的難點。
提
高
人
民
生
活
， 

委員們說，今後十年的奮鬥目 

標之一，是努九使全16

人民的生活 

達到小康水平。這不僅預示了屆時 

十三億人的豐衣足食，而且在住宅 

、醫療、敦育、社會保險等方面都 

將得到相當程度的改善。

目標。它的實現對世界也將是一個巨大 

貢獻。

市場疲軟狀况有持改變；國際市場 

貿易保護主義増長，產品出nss

度 

日增。這些都是中阈長遠規 
實行 

過程中的難點。

他
(R還說，加之政府部門機構 

重叠，人浮於事，辨事效率不高， 

以及經済浪费相當嚴重等等，這都
一 

强 
吉他藝術家陳志擅任是次 

手 
一工h  
演奏的指揮。在行的人們 

~

一零對陳志的經歷並不陌生： 

《 

一九八二年他創56

了中國 

6

第一所古典吉他學校。  

®

後
，他一手策 

0is

了首届中國國際吉他藝術節，並在國 

』内外產生了巨大影響。他現在是美國古 

(
典吉他協會的藝術顧問。今年十三歲的 

楊雪菲是在首屆中國國際吉他藝術節上 

8

嶄露頭角的•
一九八八年她在赴書參 

-
加香港吉他反令曾表演活動時也博得好 

3

評。一九八九年她又獲日本東京第三十 

一二屆國際吉他大賽特別獎。對是次的演 

2

出
，行家認為他的演奏技術已達到很高 

)
的水平。 

*
中新

îi
政
協
委
員
談
十
年
規
劃
和
八
五
計
劃
 

新
革
社
比*

王
曦
束

政協委員們特別指出，這-
目標的確定

，還反映了對人民群 X
物質生活的需要和其 

壮更廣泛、更深層的需要的進一 
步關心和重 
員指出，中国經濟發展戰略從軍纯的追求產 
難點問題的存在，既要保持穩定，也要解放 

視
。 
8ltll[Fir
 

量和產值的增長，轉變為以提高經濟效益為思想。在推進經濟改革的同時，逐步推違政 

一一 ■
金及速度符合I 1
情 

中心，這是一項重大決策和載略選擇。十年 
治能制的改革。他們還贵制定全面、系统 

委員們認為，十年規«
和
「八五J

計m
 

規副和「八五J

計« 還在經濟建設上突出了 
的改革方案和監督措施，加强科學決策，以 

的另一特贴是提出了符合中■
國情的發展速 
结構的M
整和布局的改善，把促進產業结構 
保證十年規副和「八五J

計«
的順利實行。 

度・今後十年，中・!一

民生產绛值平均每年 
的合理化和逐步現代化，以及地區經濟的合 

☆

經濟戰略 #
生■
大，變 

為今後中國經濟的發展帶來制约和困擾。 

中國国際工程諮詢公司董事長金熙英委 

委員們建議，中國決策層必須重視這些一

根據七届全國人大四次會 

到二0
0
0

年
，全 ■
糧食產■
要求送到 

議正在審議的中11

國民經濟和 
五億噸，棉花產量連到五百二十五萬鹏，■ 

社會發展十年規副和「八五」 
煤產量達到十四億喉左右，發電量達到一萬 

計
14绸.要 (W

H
O

，到本世紀 
一 千億千瓦小時左右，鋼產量達到八千W
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末
，中國國民生產總值將比一 
以上，乙烯產量達到三百萬噸左右，化出產 

九
上
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^
、
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|
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量達到一 
點二« 

八零年翻兩番。
壊
固
七
要
匕
日
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運量達到十九億 

年
，國民生產 
ie 

噸左右。 

值按一九九0
年 

.

十
年
規
劃
介
紹
之
一 

绸要規定； 

價格計算，達到 

到本世纪末，要 

三萬一千一百億元，平均每年增長百分之六 
求機械工業和輕工業的主要產品中百分之四 

。 

十左右達到或接近國際較先進的水平；第三

羽

竹
 

有
「東方夏威夷」之稱的海南省三亞市，以得天18

厚的旅遊資 

源和地理優勢，吸引著海内外各界人士。尤其是正在抓緊進行的現 

代化三亞 M
M
8
I

際機毋建設，更為三亞的經濟全面起飛插上了翅膀。 

三亞市是中国最南端的濱海重鎮，海南大特區的建立，為發展 

三亞「空中交通J

提供了機遇。

• 

■
8
*
«

場

辣
特三亞■!■

際機場位於遠近St 名
的
「天涯海角J

沿岸，距三亞市區十一公里 

。這貝林成行，驚濤拍岸，景物壯IB

，地理環境優美，淨空修件良好，被稱為 

f

海南一紹」
。鳳鼠一h
際機場是中 8
1
1

務院、中央軍委批准立項的大型項目。二 

九九0
年五月二十八省内外九家施工單位一「其主要任務是行使亞
11*!*
際機場將成g
&
&
,
„
>
，一」、占1
 

日，三亞It

屋・際機 
參加投標，三家單位一中國對包括海南省以 
為中18

南海地區最大 
年增長百分之亠，動丿。 

場破土動工。 

參加停機坪施工投標 
及南海諸島的空域管 
的
、最繁忙的航空港 
亞各國的國際航空樞， 

-
期工程 

。 

制主權，對進出這裡 
，成為中國連结東南 
紐
。 

據了解，機場- 

該機場現已列為一 
的飛機 
提供空中交 

期工程绝投資近二億 
海南省一八五J
期間 
通服務"
海南交通■

根據這個規 
111，工農業總產值平均每年 
產業在國民生產维值中的比重♦
由現在的四 

增長百分之六點一。其中，晨業總產值平均 
分之-
左右提高到三分之一左右；爭取今援 

每年增長百分之三點五•，工業境產值平均每 
十年平均年人口自然增長率控制在千分之十

二點五以内。 

☆ 

察

長

接

待

日

制

 

公

圳

檢

察

院

建

立

 

接
受
市
民
監
督
保
護
人
民
合
法
權
利

檢

I

元
，將建設長三千四 
的重點工程，計
»!一一的官員稱，此舉對於 

百米，寛四十五米的 
九九二年建成投入運-
促進海南特區的開發 

跑道，可起降波音七营，並經環島東缘高 
有着重要作用。

深圳消息：從=•
月
，則推後-
天。届時 
、民主權利和其它合 

分開始，深圳市檢察一在深圳檢察院大棲後 
法權利。

一 院建立檢察長接待人 
院二樓二零一室，將

七1
二0
。大型寛 
速公路與海口連X
後

海内外的投資者

體客機。同時，建
說
，將顯著提高海南省 
得知三亞鳳風機場動 

相應的候機樓，通訊 
整個東部地區與國内一工，吸引了大批客商 

導航設施，九機位停 
外的交通聯繫能力大 
來這裡投資，新加坡 

機坪，近期規創年客 
大改善投資環境和促 
、日本、台灣等地投 

流量-
百五十萬人次 
進旅遊業的發展。 

資者都來三亞洽談買 

，年飛行量一萬四千 
耨建航管系统 
-
地建設旅遊設施，開

民群衆來訪日制度，
有一 名檢察長或副檢 

歡迎包括港、澳
、台 
察長在那裏恭候回答 

同胞及海外華僑、華
或18

取有M
問題。 

人在内的人士前往諮 
有11

官員稱，建立 

詢和反映有關問題。
檢察長接待日制度， 

今後每月逢五日、
是爲了更好地接受群

在發展民航運輸 
發三亞的事宜。 

德港舞■
捐巨款 

主建築外的運動 

隨着三亞鳳凰機 
重建黄竹岐小學 
場
，佔地三千二百平 

-

—：：； 

廣東省南海縣黃 
方米， 
周以鐵綜網長接待人民群衆的來 
關的法律監督職能、

架次飛機左右。

二十日，爲深圳檢察 
衆監督，履行檢察機

目前，經遇廣東 
業枚同時，為了*I

施

省建築總公司緊鑼密 
中國在南海空域的管場、航

空

系

统

的

建

立

I 

鼓的施工，土石方平 
制權•
加強南海地區 
，將使海南的交通運 
竹岐小學，建於一九做圍欄，學子連動嬉-
訪日♦
如碰上節假日 
保護人民的人身推利 

整已於今年-
月份完 
空中交通秩序的管制 
輸更快地發展，將大 
一一二年，至今已有六 
戯其間，既寛敞又安

-f
«
<
4
*
»
t
»
f
♦
♦
♦
♦
<
♦
♦
♦
4
♦
*
♦
»
♦
*
t
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v
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每
逢
「兩會 
談
「遼老大J

的困境與出路；一 

一一記者搶新聞。 
晚上吉林也隨即组绿記者座談一

成
。經海南省有關部 
，中国民航局已決定 
為缩短海南與中国大 
十九年歷史。日前，
全
。 

門批准，三亞鳳里機 
在三亞市鳳
JI1E
場以 
陸各城市和世界各国 
由旅港鄉親梁榮、梁 

捐資辦學造函桑 

場跑道工程於今年一 
西建立航管系统。 

之間的距離。 

泳釗、梁智斌等先生 
梓
，凝聚點點愛心。 

月發布工程招標書， 

航管系统建成後 

不久的將來二一二，捐資四百多萬港元 
從倡議重建說計到莫 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx  ；
! 建

，現已經落成啟 
85 終
昱
髅 '
鹭 

rBal

第

n

口
司
昜
芻
王
皆 

嶄新的黄竹岐小 
皆是親力親為他

♦ ♦■ 
♦

，由正在中央黨校學習一 

的省長王忠禹出面介58，  
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